

## Méditation – Salut du Saint Sacrement

Bivouac de Gas - 20 mai 2024

Bon Jésus, humblement prosternés devant votre autel, nous voulons avec un cœur sincère, plein de confiance et d'espérance, vous confier nos personnes, nos familles, nos communautés, notre pèlerinage, la sainte Eglise.

Bon Jésus, au terme de notre deuxième journée de marche, et alors que les flèches de la cathédrale de Chartres se sont offertes à notre vue pour la première fois, nous arrivons devant vous, avec nos faiblesses, nos souffrances, nos misères.

Bon Jésus, c'est pourtant plein d'espérance que nous nous jetons à vos pieds, et que nous voulons passer en Votre présence cette nuit bénie. Notre pèlerinage nous a permis de mieux saisir que ce que nous vivons durant ces trois jours, est à l'image de toute notre vie chrétienne. Nous sommes partis plein d'entrain vers le but de notre marche, tel l'enfant qui se lance gaiement et joyeusement sur le chemin de la vie. Très vite, les épreuves sont apparues : nous avons connu la faim, la soif, les souffrances ; la douleur physique étant un pâle reflet de la douleur contrite qui est la nôtre à la vue de toutes les offenses commises envers votre divine Majesté.

Bon Jésus, alors que nous nous approchons pas à pas du terme de notre marche, vous nous donnez de goûter, en cet instant béni, ce que sera la joie de l'éternité bienheureuse. Le temps semble s'arrêter, vous vous offrez à notre adoration, vous êtes là devant nous, au milieu de nous. Malgré nos fautes, malgré nos péchés, nous voulons vous dire que c'est d'abord pour vous que nous sommes là. Saint Augustin disait : *vous nous avez fait pour vous Seigneur, et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose en vous*. En cet instant béni de notre adoration, vous nous donnez de mieux comprendre que nous sommes dans cette vallée de larmes, dans une terre d'exil.

A genoux devant vous, nous oublions un instant notre condition d'exilé, en touchant presque sensiblement ce que sera le Ciel. Donnez-nous de vivre à chaque instant ici-bas en votre présence. Donnez-nous la grâce de ne jamais perdre de vue le but de notre existence, afin qu'au milieu de tous les périls qui nous assaillent, nous puissions tendre paisiblement vers le terme de notre pèlerinage terrestre, vers le passage dans l'au-delà, vers l'entrée dans la lumière. Nous voulons mettre tant d'ardeur à vous aimer dans chacune de nos vies et de nos actions, que nous espérons de tout cœur non seulement échapper à la géhenne éternelle, mais encore réduire, par l'acceptation volontaire et aimante des souffrances qu'il vous plaira de nous envoyer, le temps de l'exil pénal du purgatoire, où nous devons achever d'expier ce que nous n'aurons pas su expier sur la terre.

Bon Jésus, donnez-nous la grâce d'être des témoins de votre amour dans un monde qui s'est détourné de vous. Donnez-nous la grâce de rayonner de votre lumière, par une vie intérieure toujours plus intense, par laquelle vous pourrez véritablement devenir le Roi de

nos cœurs. Enfin, donnez-nous la grâce, ô mon bon Jésus, de toujours avoir devant les yeux le seul instant qui compte vraiment ici-bas, l'instant du passage dans l'au-delà. Qu'après vous avoir servi fidèlement, nous puissions nous entendre dire : *Bon et fidèle serviteur, entre dans la joie de ton Maître.*